



Comisión Electoral.

Entregan proyecto de reforma a la Presidenta

La comisión que encabeza Pablo Gómez presentó ayer por la noche a la presidenta Claudia Sheinbaum los primeros avances del proyecto para la reforma electoral. Fuentes consultadas por MILENIO explicaron que el documento tendrá una última revisión de la jefa del Ejecutivo. “La Presidenta ya tiene el proyecto. Hoy (ayer) se le entregó. Todavía lo va a revisar y lo estará presentando en

los próximos días”, detalló un asistente al encuentro.

Respecto a los plurinominales, dijeron que es un tema “sensible” políticamente, por lo que se mantendrá en reserva; sin embargo, aseguraron que Sheinbaum mantiene su postura para que no haya listas para los *pluris*. Además, comentaron que es un hecho la reducción del costo de las elecciones.

PEDRO DOMÍNGUEZ